

じょうさい smile

フリー参観デーで「ふれあい道徳」

フリー参観デーを6月8日に開催したところ、360名を超える方々に参観いただきました。当日のアンケートには、「生徒は落ち着いて授業を受けていました。電子黒板が活用されることで、昔と比べて授業が分かりやすくなつたと感じました」「タブレット学習で、それぞれ学習を進めている様子が自分たちの時とは違うなあと感じました。皆、真剣に学習に取り組んでいたと思います」「問題演習の時間が多かったです。もう少し授業風景が見たかった」等の記載がありました。ご意見を励みや改善につなげていきたいと思います。

佐賀県では豊かな心を育む取組を推進しており、家庭や地域と連携した道徳教育の充実を掲げています。その一環として、授業参観日やフリー参観デー等の機会を利用して、道徳の授業を公開するようにしています。本校では今回、4時間目に道徳の授業を公開しました。今回や日頃の道徳の授業についてお子様にお尋ねになり、ご家庭で話題にしていただければと思います。

1年生 「いじめに巻き込まれたら、どうやって抜け出せばいい？」

いじめの加害者や聴衆、傍観者、被害者の立場について考えました。また、いじめをなくすためにカナダで始まったピンクシャツデーをヒントに、人に相談をしたり、働きかけたりすることの大切さを学びました。(Aさん) 今回、自分がグリンリーやただ見るだけの立場になったらどうしたらいいのか考えました。行動に移すことが大事だと思いました。(Bさん) いじめにあったときは、少しでも相談してみようかなと思った。(Cさん) いじめは簡単には消えないけど、協力したら少しずつ消えていくんだなと改めて感じた。



2年生 「その使い方大丈夫？ スマホ・SNSの世界」

ワークシートに12枚のカードが並んでいます。カードには「夜10時に明日の時間割を聞くために、友達にSNSで聞いた」「SNSで知り合った人に会いに行つた」「BさんがAさんの悪口を送ってきたので、CさんがそれをAさんに伝えた」等と書かれています。生徒は自身の考えをまとめた上で、グループや全体の協議に臨みました。(Dさん) スマホの使い方について自分と友だちや保護者との考えが違うので、しっかり考えてから使いたい。(保護者様) スマホやSNSについての道徳の授業は親も参加型だったので、子供達こんなに考え方方が違うものなんだと考えさせられました。今回の授業で子供達とスマホの使い方を話し合える機会ができたと思います。



3年生 「私のスマホ宣言！」

スマートフォンのさまざまな利用場面を想定して、その是非について個人やグループ、学級で考えました。また、授業の最後に「私のスマホ宣言！」と題して、これからスマートフォンを利用するにあたって心がけたいことをまとめました。(Eさん) スマホの使い方で、いいかよくないかを考え、その使い方でどのような影響が起きるかを話し合うことができました。今日考えたことを生かして、これから自分や人のためになる使い方をしていこうと思いました。(Fさん) スマホを使用する際の「いい」「よくない」の範囲は状況に応じて変化すると感じました。スマホを使用するときは様々な視点から考えてみると、自分のためになるのか分かりやすくなるんじゃないかと感じました。



体育大会で力を発揮

総合 優勝 赤団 準優勝 白団
応援合戦 最優秀賞 赤団 優秀賞 白団

今年の体育大会は雨に悩まされました。練習計画を何度も組み直して、総練習を前倒して実施したり、応援合戦の練習場所を工夫したりしました。そして迎えた5月18日、天気は曇りで体育大会を開催することができました。当日は多くの保護者様や地域の方に参観していただき、生徒はいつも以上に力を入れて競技や学年種目に臨んでいるようでした。



開会式の挨拶で「体育大会が地域の方、家族、先生方、クラスメートなど、いろいろな人に支えられて実施できることに感謝しながら、存分に力を発揮してほしい」とエールを送りました。また、赤団、白団の両団団長が「我々選手一同各団団結し、この体育大会を城西中史上最高のものにし、選手と協力し悔いのない体育大会にすることを誓います」と力強く宣誓しました。

最初の種目は学年種目の大縄跳び。1回でも多く跳ぼうと、回し手と跳び手が力を合わせて時間いっぱい跳び続けました。「前日までの最高記録が3回だと聞いていましたが、今日は20回を超える」とうれしそうに話される保護者様もおられました。給水タイムを経て、徒競走。200メートル先、100メートル先のゴールを目指して、出場者全員が駆け抜けました。その後、団対抗種目や生徒会種目が続きました。団対抗種目は棒引きと綱引きで、各団は作戦を立てて勝利を目指しました。生徒会種目は4人5脚競争で、出場者は昼休みの時間などに練習して本番に臨みました。休憩をはさみ、学級全員リレー、応援合戦、団別ベストリレーと続きました。全員リレーでは、バトンと気持ちをつないでゴールを目指しました。応援合戦では、団長やリーダーを中心に、団員が一体となってパフォーマンスを披露しました。アンケートには「まっすぐにゴールを目指す姿、仲間を応援する声、係の仕事に取り組む姿、どれもすばらしかったです」「天気に不安がありながらも、無事に開催できてよかったです。ぱかぱかあーどのメッセージを読ませていただきました。一人一人が周りのことをしっかり見ていて、支え合っているのがすごく分かりました」「城西中の団結力や仲のよさが伝わる素晴らしい体育大会でした。リレーのMCのお二人が盛り上げ上手」などの感想があり、生徒や職員の励みになりました。

保護者様、地域の皆様のご声援とご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

市・県中体連、コンクール激励式と市中体連の結果（6月29日まで）

中学校総合体育大会（中体連）や各種コンクールに臨む生徒を激励するために、激励式を6月18日に開催しました。はじめに吹奏楽部の演奏をバックに、部活動や社会体育のメンバーが入場しました。その後、各部からの誓いの言葉がありました。目指すところは違っても、本当に力強く、頼もしく感じました。



生徒会長や校長が激励の言葉を述べ、女子バレーボール部主将が代表して選手宣誓を行いました。

（佐賀市中体連）

- ・軟式野球 1回戦惜敗
- ・バスケットボール男子 準決勝進出（県大会出場）
- ・バスケットボール女子 準決勝進出（県大会出場）
- ・バレー男子 予選リーグ惜敗
- ・バレー女子 予選リーグ惜敗
- ・ソフトテニス男子 団体3位（県大会出場）

- ・ソフトテニス女子 団体4位（県大会出場）
- ・ソフトテニス女子 個人 ベスト4（1ペア）県大会出場
- ・女子卓球 個人 優勝（県大会出場）

佐賀市中体連 バスケットボール 準決勝（決勝も同日）
男子（対成章中） 成章中にて 7月5日 9時00分開始予定
女子（対致遠館中） 昭栄中にて 7月5日 10時20分開始予定